
Title (en)
Method for coating a mould body used in a continuous casting machine

Title (de)
Verfahren zum Beschichten eines in einer Stranggiessanlage eingesetzten Kokillenkörpers

Title (fr)
Procédé pour revêtir une lingotière d'une machine de coulée continue

Publication
EP 1520643 A1 20050406 (DE)

Application
EP 04021767 A 20040914

Priority
DE 10345865 A 20031001

Abstract (en)
Process for coating a Cu or Cu alloy chill mold body (1) in an extrusion process where the chill mold is coated at least partially with an inner Cr
coating, where a cermet wear resistant layer is applied to the Cr coating by thermal spraying, and has a layer hardness differing by a factor of 0.6-2
from that of the inner layer. An independent claim is included for a Cu or Cu alloy chill mold of an extrusion unit as described above.

Abstract (de)
Ein Kokillenkörper (1) einer Stranggießanlage aus Kupfer oder Kupferlegierung ist zumindest teilweise mit einer Innenbeschichtung aus Chrom
versehen. Auf die Innenbeschichtung wird mittels eines thermischen Spritzverfahrens eine Metall-Keramik-Verschleißschutzschicht aufgebracht,
deren Schichthärte sich um einen Faktor 0,6 bis 2 von der Schichthärte der Innenbeschichtung unterscheidet. Das Auftragen der Metall-Keramik-
Verschleißschutzschicht erfolgt durch das robotergesteuerte Führen eines Beschichtungskopfes entlang einer definierten Steuerkurve (5). <IMAGE>
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